



LUTHIERS DEJARON TOTAL MENTE OPERATIVOS LOS INSTRUMENTOS.

Luthiers de la Fuerza Aérea repararon instrumentos de la Banda de Puerto Octay

AYUDA. *Los especialistas realizaron mantenimiento a los instrumentos del Club Cultural El Copihue.*

En el marco de la gira de la Escuadrilla de Bandas de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) por las 57^a Semanas Musicales de Frutillar, dos luthiers se trasladaron a la comuna de Puerto Octay, en la provincia de Osorno, para apoyar a la Banda del Club Cultural El Copihue.

Su labor se enfocó en la reparación y mantenimiento de diversos instrumentos de viento, asegurando que los intérpretes locales puedan seguir desarrollando su arte con equipos en óptimas condiciones.

OPERATIVOS

Durante su visita a Puerto Oc-

tay, los luthiers trabajaron en instrumentos de bronce y caña, logrando recuperar una parte importante del equipamiento de la banda.

Gracias a su labor especializada, se incrementó significativamente la cantidad de instrumentos operativos, lo cual beneficia a la agrupación y permite seguir con sus actividades musicales.

“Esta iniciativa refleja el compromiso de la FACH con la cultura, la que se extiende más allá de la participación en eventos musicales, sino también mediante el apoyo directo a las comunidades que visitan”, indicaron. 